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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
 
REITERA IEQ FOMENTO AL VOTO 
Por Aimée Pacheco 
Al recordar que el municipio de San Juan del Río fue el que tuvo menor participación ciudadana en el pasado proceso 
electoral con un promedio de 52.43 por ciento, por debajo de la media estatal donde la participación alcanzó el 59.15 
por ciento, el presidente del Consejo General del IEQ, José Vidal Uribe Concha, hizo un llamado a los candidatos, fuerzas 
políticas  y  sociedad  civil  para  fomentar  el  voto. Durante  un  desayuno  convocado por  industriales  de  ese municipio, 
Uribe Concha hizo dicho llamado a fin de que San Juan del Río incremente su participación el 1 de julio, pues ocupa el 
segundo lugar en la lista nominal de electores. Paralelamente el consejero Demetrio Juaristi Mendoza, presidente de la 
Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, realizó un recorrido por las diferentes instalaciones del 
mercado del Tepetate, para promover el programa “Educar para Votar”. (DQ p. 4) 
 
ANALIZA IEQ REALIZAR MÁS DEBATES 
Por Martín García 
Yolanda Elías Calles Cantú, Presidenta de  la comisión de debates del  Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) confirmó 
que el próximo 6 de junio, habrá un debate entre los cinco candidatos a la presidencia municipal de San Juan del Río en 
la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) de este municipio, no obstante dijo que se está en análisis la realización 
de dos ejercicios más de esta naturaleza en  la demarcación.  “Es un hecho que  se va a hacer el 6 de  junio, hubo una 
confusión  de  comunicación  al  interior  de  la  Universidad  pero  sigue  en  firme  el  ofrecimiento  que  le  hicieron  a  los 
organizadores que son una asociación ambientalista”, confirmó. Destacó que el IEQ participará en este debate, toda vez 
que la convocatoria cumple con el requisito de equidad y parcialidad que se establece para la realización de este tipo de 
ejercicios democráticos, por lo que dio a conocer que hay dos propuestas más por parte de una institución educativa y 
una organización civil para la realización de otros debates. Apuntó que el Instituto está dispuesto a participar siempre y 
cuando  se  convoque  a  todos  los  contendientes  para  un mismo  cargo  de  elección  popular.  “Aquellos  interesados  en 
organizar debates, no sólo para la alcaldía, sino para las diputaciones locales de los distritos 9 y 10… que nos inviten al 
IEQ para asesorarlos”, afirmó. Yolanda Elías Cantú precisó que el próximo lunes 28 de mayo, personal de la comisión 
que  encabeza  tendrá  una  reunión  con  los  organizadores,  donde  se  establecerán  aspectos  del  debate,  como  si  será 
abierto o sólo para los alumnos de la UAQ, además del posible establecimiento de filtros para evitar que se convierta en 
una guerra entre las porras de los candidatos. (C p. 13) 
 
FIJAN EN $2.3 MILLONES TOPE DE CAMPAÑA 
Por Rosalía Nieves 
San Juan del Río, Qro.‐ El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), fijó en dos millones 384 mil 272 pesos con 01 centavos 
y  en  805  mil  82  pesos  26  centavos,  el  tope  de  gastos  de  campaña  electoral  para  cada  uno  de  los  candidatos  al 
Ayuntamiento de San Juan del Río así como para cada uno de los abanderados por los diferentes organismos políticos 
para la diputación local del Distrito electoral IX y X, respectivamente, según lo dio a conocer el presidente del Consejo 
General del órgano electoral encargado de organizar las contiendas electorales en la entidad queretana, José Vidal Uribe 
Concha. De visita en San Juan del Río, el funcionario electoral informó que de manera previa, el Instituto logró asignar el 
monto total de los gastos de precampaña y campaña electoral que cada uno de los candidatos podrán utilizar dentro de 
los diferentes actos de proselitismo rumbo al proceso electoral del 1 de julio. De ahí que fue durante el pasado 20 del 
mes en curso, cuando el Instituto además, logró concluir con la fecha límite para que los partidos políticos o coaliciones 
hayan  presentando  sus  estados  financieros  relativos  a  los  gastos  de  precampañas,  de  acuerdo  a  los  establecido  por 
parte de la Ley Electoral del Estado de Querétaro bajo el Articulo 46. José Vidal Uribe, abundó que la Ley Electoral del 
Estado de Querétaro, estableció en el Articulo 46, que los partidos políticos y coaliciones están obligados a presentar 
ante el Consejo General del Instituto por conducto de la Secretaria Ejecutiva, dentro de los treinta días siguientes a la 
fecha  de  la  elección,  los  estados  financieros  que  contengan  el  balance  general,  un  estado  de  ingresos  y  egresos,  un 
estado de origen y aplicación de recursos y las relaciones analíticas respecto del financiamiento público estatal, privado 
y  autofinanciamiento,  relativos  a  las  actividades de  campaña,  en  los  formatos  indicados  en  el  Catálogo de Cuentas y 
Formatos  vigente.  No  obstante  los  estados  financieros  deberán  acompañarse  con  toda  la  documentación  legal 
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comprobatoria sobre el origen, momento y aplicación de  los recursos que respalden a  los asientos contables y serán 
detallados por candidato o  fórmula de candidatos. Este ejercicio de aprobación,  lo  realizó el  IEQ de manera previa y 
bajo el "Conejo General del IEQ, ya que el Instituto aprobó ya los topes de gastos de Precampaña Campaña Electoral, y 
en el caso especifico para San Juan del Río, para los candidatos al Ayuntamiento, será de dos millones 384 mil 272 01 
centavos, mientras que en el caso de los Distrito Electorales que en el mismo municipios hay dos y son el IX y X, es un 
monto de 805 mil 82 pesos 26 centavos", finalizó. (ESJR p.1) 
  
ACUSA PT A PRI DE GUERRA SUCIA 
Por Yoheme Pomares 
Denuncia  la  líder del Partido del Trabajo en Querétaro, Alicia Colchado Ariza, al Partido Revolucionario  Institucional 
(PRI), por borrar una barda con propaganda de su partido en Landa de Matamoros, y poner la perteneciente al instituto 
tricolor. “Hasta el momento sólo hemos tenido una sola queja de nuestra parte hacia el Instituto Federal Electoral (IFE), 
porque en uno de nuestros municipios nos borraron nuestras bardas y pusieron el  logotipo del PRI”. Colchado Ariza 
enfatizó que hace cinco días interpusieron esta denuncia ante el Instituto Federal Electoral, presentándose el caso que 
se encuentra documentado cerca de la comunidad de Agua Zarca, en el municipio antes citado. La representante del PT 
pidió que su demanda sea atendida, que el árbitro electoral no deje de lado este tipo de acciones, que en nada abonan a 
un proceso democrático, y que se juzgue a todos los infractores, sean del partido que sean, con la misma vara. “Nosotros 
estamos actuando dentro del marco, dentro de lo establecido, creyendo en las  instituciones que rigen este proceso, y 
esperemos la respuesta, en cuanto tengamos la respuesta, yo espero que sea positiva a lo que corresponde, y si no fuera 
así,  inmediatamente nosotros  se  los  comentaremos”.  Concluyó que de  entrada,  la  campaña ya es  inequitativa,  por  la 
disparidad en  los recursos que se manejan,  como para que no se tengan cuentas claras, aunque refirió en que confía 
tanto en el IFE como en el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ). (C, p. 8) 
 
COLUMNA POR LOS LAVADEROS “¿Y EL IEQ?” 
Por H. Ignacio Uranga 
“Viola la Ley Movimiento Ciudadano”; además de que no es nada nuevo, no se los digas muy fuerte Miguel Ángel, que 
puedes despertar a los chicos de Carmelita y del IEQ…Le urge al IEQ hacer algo espectacular antes de que crezca la idea 
de que ni para organizar un debate. (Suplemento ¿Quién sigue? N p. 3) 
  
PARTICIPA CANACO COMO OBSERVADOR EN LOS COMICIOS 
Por Leticia Jaramillo 
La CANACO es una de las 254 que en el país participará como observador ciudadano a través de sus socios y afiliados 
durante los comicios del próximo primero de julio, con el fin de asegurar la transparencia en las votaciones para elegir 
al  Presidente  de  la  República,  500  diputados,  128  Senadores,  6  Gobernadores  y  al  Jefe  de  Gobierno  del  D.F.  El 
Presidente  de  la  CANACO,  Roberto  Ruiz,  dijo  que  el  día  de  la  elección  se  montarán  guardias  permanentes  en  las 
instalaciones de la CANACO, para monitorear y recibir cualquier queja u observación sobre cualquier anomalía con el 
fin de canalizarlas de inmediato a las autoridades electorales federales y estatales, es decir, tanto al IFE como al IEQ. (N 
p.5) 
  
CANACO APOYARÁ DURANTE ELECCIONES FEDERALES Y LOCALES 
Por Primavera Díaz 
Con  guardias  permanentes  vigilará  el  desarrollo  del  Proceso  Electoral  del  1  de  julio  y  reportarán  los  incidentes.  La 
Cámara  Nacional  de  Comercio  (Canaco)  montará  el  1  de  julio  guardias  permanentes  en  sus  instalaciones  para 
monitorear y recibir cualquier queja u observación sobre cualquier anomalía que se presente en el Proceso Electoral, 
con el fin de canalizarlas al Instituto Federal Electoral (IFE) o al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), esto derivado de 
un convenio que se firmó el pasado martes, anunció el presidente, Roberto Ruiz. De este modo, dijo, la Cámara Nacional 
de Comercio, Servicios y Turismo de Querétaro se convierte en un aliado tanto del IFE como del IEQ, con el objetivo de 
que  este  Proceso  Electoral  sea  lo  más  transparente  posible  y  que  se  respete  estrictamente  la  voluntad  ciudadana. 
Finalmente, se hizo el llamado para que todos los queretanos salgan el próximo 1 de julio a ejercer su derecho de elegir 
a los candidatos que los hayan convencido con sus propuestas, por lo que dijo: “Por un mejor país, ¡salgamos todos a 
votar para construir un México mejor!”, concluyó. (PA p. 5) 
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CABRERA PROMETE RESULTADOS EN 100 DÍAS 
Por Martín García 
Durante  un  foro  organizado  por  la  Asociación  de  Industriales  de  San  Juan  del  Río,  el  candidato  del  Partido  Acción 
Nacional  (PAN)  a  la  alcaldía,  Roberto  Cabrera  Valencia  expuso  su  proyecto  de  trabajo  a  los  representantes  de  los 
diversos  sectores  productivos  del  municipio  donde  se  comprometió  a  dar  resultados  en  materia  de  seguridad  y 
desarrollo  social  y  urbano  en  los  primeros  100 días  de  trabajo.  En  el  encuentro,  también  participó  el  candidato  del 
Partido del  Trabajo  (PT)  a  la  alcaldía,  Lino Velázquez Gonzága,  así  como  autoridades del  Instituto  Federal  Electoral 
(IFE) y del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ). Durante su participación, el candidato blanquiazul expuso el proyecto 
de  trabajo  que  pretende  encabezar  de  llegar  a  la  presidencia  municipal,  donde  se  tiene  como  uno  de  los  puntos 
fundamentales el desarrollo sustentable de San Juan del Río, por lo que planteó que como alcalde participará en foros 
industriales  para  atraer  nuevas  inversiones,  además  de  comprometerse  a  promover  la  creación  de  nuevos  parques 
industriales y la dignificación de los existentes. Asimismo, dijo que se buscará mejorar la infraestructura de los accesos 
a  la  ciudad  y  se  simplificará  la  traumatología  que  hoy  en  día  debe  de  realizarse  en  las  instancias  gubernamentales, 
subrayando  que  además  será  un  gestor  permanente  del  desarrollo  económico  de  San  Juan  del  Río,  impulsando  el 
cuidado del agua y las soluciones para los problemas ecológicos actuales. (C, p. 12) 
  
REPORTA IFE UNA QUEJA EN CAMPAÑAS 
Por Redacción 
A  pesar  de  las  declaraciones  y  señalamientos  de  “guerra  sucia”  realizados  tanto  por  candidatos  y  dirigentes  del 
Revolucionario  Institucional  como  por  Acción  Nacional,  únicamente  se  ha  presentado  una  queja  ante  el  Instituto 
Federal Electoral  (IFE),  señaló  la Vocal Ejecutivo, Ana Lilia Pérez Mendoza.   Por  este motivo,  consideró que hasta  el 
momento la dinámica entre los participantes de este proceso ha sido responsable, sin embargo, hizo un llamado a los 
partidos políticos para que antes de emitir declaraciones en los medios de comunicación, hagan las denuncias por la vía 
apropiada.  Destacó que durante este mes y medio de campañas en lo federal, no se han aplicado sanciones, toda vez 
que  el  IFE  únicamente  tiene  pendiente  la  queja  interpuesta  por  la  colocación  de  propaganda  en  lugares prohibidos, 
misma  que  será  tratada  mañana  por  el  consejo  del  distrito  03,  en  la  ciudad  de  Querétaro.   “En  el  IFE  tenemos 
únicamente pendiente por resolver una queja en contra de la colocación de propaganda en lugares prohibidos por  la 
norma. El tema muy específico es el de los puentes peatonales. Es competencia de los consejos distritales ubicados en el 
estado,  que  son  los  responsables de  conocer  cualquier  tipo de queja  y de  resolver  en  consecuencia”,  comentó Pérez 
Mendoza.  Destacó que  la  labor de estos consejos es valorar  la situación de  las quejas  interpuestas y posteriormente 
emitir su juicio para la aplicación de una sanción que puede ir desde el retiro de la propaganda hasta amonestaciones 
públicas o multas. (C, p. 14) 
 
NO NOS INQUIETAN ESTAS DENUNCIAS: JOSÉ BÁEZ 
Por Ulises Villar 
Ante  la denuncia que  interpusieron algunas sexoservidores en contra del equipo de campaña de Armando Rivera,  el 
líder estatal del PAN, José Báez, afirmó que no les inquieta este tipo de situaciones, ya que afirmó, no se agredió a nadie 
y si las autoridades nos llaman a declarar asistiremos sin problema. (PA p. 10) 
CONFIRMADO EL DE LA UAQ 
ANALIZA IEQ 2 DEBATES MÁS PARA SAN JUAN DEL RÍO 
Por Alma Córdova  
 
San  Juan  del  Río,  23 Mayo  12.‐  En  entrevista,  Yolanda  Elías  Calles  Cantú,  Presidenta  de  la  comisión  de  debates  del 
Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) aseguró que el próximo 6 de junio, habrá un debate entre los 5 candidatos a la 
presidencia municipal  de  San  Juan  del  Río  en  la  Universidad  Autónoma  de  Querétaro  (UAQ)  de  este municipio,  no 
obstante dijo que  se  está  en  análisis  la  realización de 2  ejercicios más de  esta naturaleza  en  la demarcación.  "Es un 
hecho que se va a hacer el 6 de junio, hubo una confusión de comunicación al interior de la Universidad pero sigue en 
firme el ofrecimiento que le hicieron a los organizadores que son una asociación ambientalista", confirmó. Destacó que 
el IEQ participará en este debate, toda vez que la convocatoria cumple con el requisito de equidad y parcialidad que se 
establece para la realización de este tipo de ejercicios democráticos, por lo que dio a conocer que hay 2 propuestas más 



  
VIERNES 25 DE MAYO DE 2012 

 

4 
 

por parte de una  institución educativa y una organización civil para  la  realización de otros debates.   En ese sentido, 
apuntó que el  Instituto está dispuesto a participar siempre y cuando se convoque a  todos  los contendientes para un 
mismo cargo de elección popular en situaciones de equidad y que el moderador sea una persona de honorabilidad que 
no haya hecho pronunciamiento a favor de uno u otro candidato o partido.  "Aquellos interesados en organizar debates, 
no  sólo  para  la  alcaldía,  sino  para  las  diputaciones  locales  de  los  distritos  9  y  10…  que  nos  inviten  al  IEQ  para 
asesorarlos",  afirmó.  Yolanda  Elías  Cantú  precisó  que  el  próximo  lunes  28  de  mayo,  personal  de  la  comisión  que 
encabeza tendrá una reunión con los organizadores, donde se establecerán aspectos del debate, como si será abierto o 
sólo para  los  alumnos de  la UAQ,  además del  posible  establecimiento de  filtros  para  evitar  que  se  convierta  en una 
guerra  entre  las  porras  de  los  candidatos.  Finalmente,  dijo  que  a  nivel  estatal  hay  otro  debate  por  dictaminar  para 
Jalpan, 2 para la capital y acercamientos para otros municipios.  
(http://rotativo.com.mx/sanjuanrio/analiza‐ieq‐2‐debates‐mas‐para‐san‐juan‐del‐rio/93445/html/) 
 
ANTE EL IFE  
DENUNCIA PT DAÑOS A SU PROPAGANDA EN SIERRA DE QUERÉTARO 
Por Norma Ayala  
Querétaro, 23 Mayo 12.‐ La representante del Partido del Trabajo (PT), en el estado, Alicia Colchado,  informó que el 
organismo interpuso una denuncia ante el Instituto Federal Electoral (IFE) en Querétaro, por la afectación que sufrió su 
propaganda electoral de unos de  sus  candidatos  federales  en  el municipio de Landa de Matamoros. En  este  sentido, 
indicó que  el  trato  que  el  PT ha  recibido  en  la  entidad,  por parte  de  la  instituciones  electorales,  tanto  locales  como 
Federal  ha  sido  siempre de  respeto  e  institucional,  ya  que  si  bien,  hasta  el momento no  se  ha  recurrido  al  Instituto 
Electoral de Querétaro (IEQ) para interponer una demanda en el ámbito local, si se recurrió al IFE por afectaciones en 
la publicidad electoral del partido.  “Hasta el momento hemos tenido una sola queja de nuestra parte ante el IFE, porque 
en uno de  los municipios borraron nuestras bardas y pusieron el  logotipo del PRI, se puso  la demanda hace 5 días y 
estamos  dentro  del  marco  creyendo  en  las  instituciones  que  rigen  este  proceso  y  esperando  que  la  respuesta  sea 
positiva  y  si  no  fuera  así  lo  comentaremos”,  expresó.    Señaló  que  la  afectación a  la  publicidad del  PT,  sucedió  en  el 
municipio de Landa de Matamoros en el camino hacia Agua Zarca, sin embargo dentro del ámbito local no se han tenido 
este tipo de percances. Asimismo, recordó que como se partido se ha hecho una recomendación a los candidatos locales 
para que, en caso de sufrir acciones de esta naturaleza, lo comenten para actuar en consecuencia. “Como partido desde 
el inicio de la contienda, y no sólo al Instituto Electoral, sino incluso ante los medios y funcionarios, mencionamos que 
somos respetuosos del funcionar de todas las Instituciones y queremos creer de que ellas van a regir la conducción de 
este proceso tan importante”, afirmó. De ahí que Alicia Colchado, hiciera un llamado al Instituto Electoral de Querétaro, 
para que las quejas que se han interpuesto en lo local por parte de otros partidos políticos, sean resueltas a la brevedad.  
“El es el arbitro del  juego y queremos creer que va actuar en consecuencia, y eso daría un ambiente de seguridad en 
todo  lo que se estar realizando,  le damos el beneficio de  la duda, pero con un  llamado concreto y  fuerte para que se 
tenga  la  respuesta  esperada  en  este  proceso”,  concluyó.  (http://rotativo.com.mx/queretaro/denuncia‐pt‐danos‐a‐su‐
propaganda‐en‐sierra‐de‐queretaro/93397/html/ 
 
DENUNCIA PT QUE PRI LE BORRÓ BARDA EN LANDA Y PUSO SU LOGOTIPO: COLCHADO ARIZA  
La representante del Partido del Trabajo en el estado, Alicia Colchado, denunció que en Landa de Matamoros el Partido 
Revolucionario  Institucional  (PRI)  borró  una  barca  con  su  propaganda,  para  colocar  otra  del  tricolor.  "Pusieron  el 
logotipo del PRI, ya se interpuso la demanda y hemos estado en un ambiente de democracia y participación". Hizo un 
llamado al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) para que actúe como un verdadero árbitro y actúe en todos los casos 
para dar un ambiente de seguridad. "Con un llamado concreto y fuerte para que se tenga la respuesta esperada". Afirmó 
que este proceso se espera recibir el trato respetuoso e institucional de elecciones anteriores. "Sólo hemos tenido una 
sola queja de nuestra parte hacia el instituto, pero fue del área electoral". 
(http://www.ciudadypoder.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33541:denuncia‐pt‐que‐pri‐le‐
borr%C3%B3‐barda‐en‐landa‐y‐puso‐su‐logotipo‐colchado‐ariza&Itemid=5) 
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SE REÚNE CON SECTORES 
Por Alma Córdova  
San  Juan  del  Río,  24  Mayo  12.‐  Resultados  en  100  días  para  San  Juan  del  Río:  Roberto  Cabrera.  Durante  un  foro 
organizado por la Asociación de Industriales de San Juan del Río, el candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la 
alcaldía,  Roberto  Cabrera  Valencia  expuso  su  proyecto  de  trabajo  a  los  representantes  de  los  diversos  sectores 
productivos del municipio donde se comprometió a dar resultados en materia de seguridad y desarrollo social y urbano 
en los primeros 100 días de trabajo. En el encuentro, también participó el candidato del Partido del Trabajo (PT) a la 
alcaldía, Lino Velázquez Gonzága, así como autoridades del Instituto Federal Electoral (IFE) y del Instituto Electoral de 
Querétaro  (IEQ).    Durante  su  participación,  el  candidato  blanquiazul  expuso  el  proyecto  de  trabajo  que  pretende 
encabezar de  llegar  a  la  presidencia municipal,  donde  se  tiene  como uno de  los puntos  fundamentales  el  desarrollo 
sustentable  de  San  Juan  del  Río,  por  lo  que  planteó  que  como  alcalde  participará  en  foros  industriales  para  atraer 
nuevas  inversiones,  además  de  comprometerse  a  promover  la  creación  de  nuevos  parques  industriales  y  la 
dignificación de los existentes.  Asimismo, dijo que se buscará mejorar la infraestructura de los accesos a la ciudad y se 
simplificará  la  traumatología  que  hoy  en  día  debe  de  realizarse  en  las  instancias  gubernamentales,  subrayando  que 
además será un gestor permanente del desarrollo económico de San Juan del Río, impulsando el cuidado del agua y las 
soluciones para los problemas ecológicos actuales. El candidato también dijo que en temas como la seguridad, servicios 
municipales,  desarrollo  urbano  y  esparcimiento,  los  sanjuanenses  tienen  demandas muy  claras,  de  ahí  que  en  estos 
temas  se  tendrá  resultados  en  los  primeros  100  días  de  administración,  al  instaurar  un  gobierno  con  vocación  de 
servicio,  atento  a  los  reclamos de  la  sociedad,  pero  sobre  todo  que  solvente  los  problemas  de  la  ciudadanía.  Por  su 
parte,  los  representantes de  las diferentes  cámaras empresariales  como Canirac y Canaco expusieron  las principales 
problemáticas  que  hoy  enfrentan,  pidiendo  que  se  les  ofrecieran  soluciones  para  temas  como  el  ambulantaje  y  el 
desarrollo del turismo gastronómico, mientras que los  industriales entregaron un pliego petitorio con 15 puntos que 
consideran de suma importancia para el crecimiento del municipio.  
(http://rotativo.com.mx/sanjuanrio/resultados‐en‐100‐dias‐para‐san‐juan‐del‐rio‐roberto‐cabrera/93425/html/) 
 
PROMUEVE IEQ PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN SAN JUAN DEL RÍO 
El presidente del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), José Vidal Uribe Concha, hizo un llamado a 
candidatos, fuerzas políticas y sociedad civil a sumar esfuerzos para incrementar la participación ciudadana el próximo 
1º de julio en el municipio de San Juan del Río. En el marco del desayuno convocado por Industriales de San Juan del 
Río, Qro. A.C., Uribe Concha recordó que San Juan del Río  fue el municipio con menor participación ciudadana en  las 
elecciones  del  2009,  con  un  promedio  de  52.43%,  cuando  el  promedio  estatal  fue  de  59.15.  Acompañado  por  la 
consejera  electoral  Yolanda  Elías  Calles  Cantú,  el  presidente  del  Consejo  General  afirmó  que  a mayor  participación 
ciudadana, habrá un mayor involucramiento social y mayor legitimidad de las autoridades.  Informó que San Juan del 
Río cuenta con 102 secciones electorales, de  las 814 que hay en el estado, y que ocupa el segundo lugar estatal en la 
lista  nominal  de  electores  con  167 mil  380  ciudadanos  registrados.  Señaló  que  el  éxito  del  Proceso  Electoral  2012 
depende de los ciudadanos, las fuerzas políticas, los candidatos y la autoridad electoral; por lo que en el IEQ, destacó, 
existen todas las garantías de que se está trabajando con profesionalismo, cuidado, ética y apego a la legalidad. Afirmó 
que el proceso va por buen camino y dentro de los cauces legales, por lo que convocó a la sociedad a hacer del Proceso 
Electoral  2012 un ejemplo  en  los  18 municipios.  La   consejera  electoral Yolanda Elías   hizo un  llamado para que  las 
fuerzas  políticas  y  candidatos  actúen  con  responsabilidad  y mantengan  el  clima  de  civilidad  durante  el  periodo  de 
campañas, al tiempo que los ciudadanos se interesen más en estos temas y acudan a votar el próximo 1 de julio. En el 
evento estuvieron presentes Agustín Lozada Roldán, presidente de  la Asociación de  Industriales de San  Juan del Río 
A.C.; Antonio Rosas Carapia, presidente de la CANIRAC SJR; Eugenio Núñez Arteaga, presidente de la CANACO SJR; y Ana 
Lilia  Pérez  Mendoza,  Vocal  Ejecutiva  de  la  Junta  Local  del  IFE.  Durante  el  evento,  al  que  acudieron  cerca  de  100 
representantes del sector industrial, expusieron sus propuestas los candidatos a la Presidencia Municipal de San Juan 
del Río por el PAN, Roberto Carlos Cabrera Valencia, y por el PT, Lino Felipe Salvador Velázquez Gonzaga.  
(http://informativoqro.blogspot.mx/2012/05/promueve‐ieq‐participacion‐ciudadana‐en.html) 
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PROCESO ELECTORAL 
 
REPORTAS IFE UNA QUEJA EN CAMPAÑAS 
Por Redacción 
A  pesar  de  las  declaraciones  y  señalamientos  de  “guerra  sucia”  realizados  tanto  por  candidatos  y  dirigentes  del 
Revolucionario  Institucional  como  por  Acción  Nacional,  únicamente  se  ha  presentado  una  queja  ante  el  Instituto 
Federal Electoral  (IFE),  señaló  la Vocal Ejecutivo, Ana Lilia Pérez Mendoza.   Por  este motivo,  consideró que hasta  el 
momento la dinámica entre los participantes de este proceso ha sido responsable, sin embargo, hizo un llamado a los 
partidos políticos para que antes de emitir declaraciones en los medios de comunicación, hagan las denuncias por la vía 
apropiada.  Destacó que durante este mes y medio de campañas en lo federal, no se han aplicado sanciones, toda vez 
que  el  IFE  únicamente  tiene  pendiente  la  queja  interpuesta  por  la  colocación  de  propaganda  en  lugares prohibidos, 
misma  que  será  tratada  mañana  por  el  consejo  del  distrito  03,  en  la  ciudad  de  Querétaro.   “En  el  IFE  tenemos 
únicamente pendiente por resolver una queja en contra de la colocación de propaganda en lugares prohibidos por  la 
norma. El tema muy específico es el de los puentes peatonales. Es competencia de los consejos distritales ubicados en el 
estado,  que  son  los  responsables de  conocer  cualquier  tipo de queja  y de  resolver  en  consecuencia”,  comentó Pérez 
Mendoza.  Destacó que  la  labor de estos consejos es valorar  la situación de  las quejas  interpuestas y posteriormente 
emitir su juicio para la aplicación de una sanción que puede ir desde el retiro de la propaganda hasta amonestaciones 
públicas o multas. (C p. 14) 
 
FIRMA COMPROMISOS 
Por Patricia Vázquez 
Ofrece Peña ampliar carretera a la Sierra y Paseo de República, abasto de agua, 120 camiones escolares y apoyar el tre 
rápido. Más de 14 mil  jóvenes  se dieron  cita  en  el  estadio municipal  y  sus  inmediaciones,  para mostrar  su apoyo al 
candidato Presidencial Enrique Peña Nieto. Durante el evento, el candidato tricolor firmó cuatro compromisos para con 
Querétaro;  “Fortalecer  el  abastecimiento  de  agua,  concluir  la  carretera  a  la  sierra,  aportar  120  camiones  para  el 
transporte de estudiantes y la extensión del Paseo de la República. Enrique Peña, aseguró que apoyará la construcción 
del tren ligero. (PA p. 1 y 3) 
  
POPULISTA LA PROPUESTA DE LAS CUOTAS 
Por Primavera Díaz 
Invitan  a  candidatos  a  las  escuelas  para  que  se  den  cuenta  de  las  necesidades  reales,  con  el  fin  de  analizar  si  su 
propuesta es o no viable. Integrantes de la Asociación de Padres de Familia de Querétaro, aseguran que las propuestas 
del candidato a la presidencia municipal Armando Rivera y del Partido Verde Ecologista de pagar y eliminar las cuotas 
escolares,  no  son  viables,  sino populistas,  por  lo  que  los  invitaron a  visitar  las  escuelas para que  se  percaten de  las 
verdadera necesidades y ver si en realidad podrán cubrir eso. (PA P. 5) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI AVENTAJA EN QUERÉTARO 
De acuerdo a una encuesta publicada hoy por el candidato de la Coalición “Compromiso por Querétaro”, Roberto Loyola 
Vera, si hoy fuera la elección para Presidente Municipal de Querétaro, el 48% votaría por él; 39% por el candidato del 
PAN, Armando Rivera; 9% por el candidato del PRD, Adolfo Camacho; 3% por el candidato de Movimiento Ciudadano, 
José Luis Aguilera, y 1% por el candidato del PT, José Antonio Zumaya. (Inserción de una plana en DQ, N, AM, PA y C) 
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PAN 
 
“OFRECE” CUANALO DINERO POR SILENCIO 
Por Gustavo López 
La  presidenta  de  la  asociación  Mujer  Libertad  A.C.,  Mónica  Mendoza,  aseguró  que  el  coordinador  de  campaña  de 
Armando Rivera Castillejos,  candidato del PAN a  la Presidencia Municipal de Querétaro, Gerardo Cuanalo Santos,  les 
ofreció  dinero  para  evitar  que  le  hicieran  un  “relajo”  en  su  visita  a  la  Universidad  Autónoma  de  Querétaro  (UAQ): 
“Nosotros  ni  sabíamos  que  iba  a  estar  el  señor  en  la  UAQ,  digo,  si  le  hubiera  querido  hacer  relajo  no  voy  con  dos 
compañeras, voy con más, ustedes saben que somos muchas en la organización...Fueron 150 mil pesos”. Agregó que un 
día  antes,  ella  se  reunión  con Gerardo Cuanalo  en una  cafetería,  lugar donde  le  hizo  el  ofrecimiento para que no  se 
acerque a los eventos del PAN. Asimismo, puntualizó que ellas buscaban acercarse para conocer las propuestas entorno 
al trabajo sexual. “Íbamos a saludarlo, íbamos a ver cuáles eran sus propuestas hacía el trabajo sexual, no sabíamos que 
era un recorrido por la UAQ, pensábamos que iba a estar en un aula, y pues sí, preguntarle qué había para el trabajo 
sexual”.  En relación a la  supuesta agresión de la que fueron objeto, Mónica Mendoza puntualizó que la situación se dio 
pasando el mediodía,  luego de que el  rector de  la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz y Armando Rivera,  se  saludaron:  “Nos 
sentamos  en  una  jardinera,  a  esperar  que  se  desocupara,  se  desocupa  y  camina  hacia  la  Facultad  de  Derecho,  lo 
seguimos y nos dijeron que no que andaba haciendo recorrido, nos fuimos caminando hasta alcanzarlo en Contabilidad, 
y donde lo alcanzamos fue donde se dio este encuentro con las personas de la campaña”. (C p. 2) 
  
DESDEÑA ARMANDO AGRESIONES VS SEXOSERVIDORAS 
Por Gustavo López 
El candidato a la Presidencia Municipal de Querétaro por el Partido Acción Nacional (PAN), Armando Rivera Castillejos, 
aseguró  desconocer  una  supuesta  agresión  por  parte  de  su  equipo  de  campaña  a  sexoservidoras,  esto  durante  su 
recorrido en  la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ). Rivera Castillejos precisó que dicha situación  le provoca 
risa,  ya  que  hasta  el  momento  no  ha  sido  notificado  por  la  presunta  denuncia  que  interpusieron  las  trabajadoras 
sexuales en su contra, asegurando que no había motivos para ofrecer dinero, ni para agredirlas. “No he sido notificado, 
yo  espero  no  ser  notificado  por  una  burla,  ustedes me  acompañaron  (los medios),  ahí  en  la  Universidad  estuvo  el 
Rector,  la  profesora Alejandra Alcocer,  nadie  nos dimos  cuenta  de  una  agresión  o  una  discusión,  ni  de  un  empujón, 
mucho menos  de  un maltrato.  Quien  acusa  tiene  la  carga  de  la  prueba”.  El  candidato  blanquiazul manifestó  que  su 
recorrido por la Universidad Autónoma de Querétaro, se realizó con el respeto por parte de los presentes: “Recorrimos 
en paz, en armonía y con mucha alegría la UAQ; nunca hubo chiflidos, ni falta de respeto al equipo de Armando Rivera ni 
del equipo”. De igual forma, Rivera Castillejos invitó a probar las supuestas agresiones y en caso de ser ciertas, que se 
castigue a los responsables. Asimismo, precisó que dicha situación no afectará el desarrollo de su campaña. (C p. 6) 
  
BUSCA PAN CONSEJO DE ACCIÓN METROPOLITANA 
Por Gustavo López 
El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Luis Báez Guerrero, y los candidatos 
a  las presidencias municipales de Querétaro, El Marqués y Corregidora, presentaron  la propuesta para  conformar el 
Consejo  de  Acción  Intermunicipal,  esto  como  parte  del  convenio  de  colaboración  entre  la  zona  conurbada.  Báez 
Guerrero  destacó  que  dicho  Consejo  tiene  como  objetivo,  fomentar  y  estimular  la  creación  de  órganos,  en  donde 
participen los gobiernos municipales, así como especialistas y académicos, esto para definir acciones de corto, mediano 
y largo plazo, en beneficio de los municipios. (C p. web) 
 
 PRI 
 
ROBERTO LANZA PLAN MAESTRO 

Luego de advertir que al municipio de Querétaro le urge un plan maestro metropolitano, Roberto Loyola Vera, acusó 
que hoy el Instituto Municipal de Planeación no sólo no funciona sino que se ha convertido en "el sitio al que envían a 
quien  cae  en  desgracia  política".  Cuando  en  su  opinión,  debería  de  ser  un  sitito  de  vitalidad  y  fortaleza  para  la 
planeación y el desarrollo y una instancia con autonomía de gestión como presupuestal "para que pueda desenvolverse 
sin sumisiones políticas". (DQ p.1) 
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HABLA LOYOLA EN CÍRCULO P.M. 
El  candidato priísta  a  la  Presidencia Municipal  de Querétaro, Roberto  Loyola Vera,  fue  entrevistado  en Círculo P.M., 
programa conducido por Rodrigo Fierros, que se transmite por Sii Tv en el canal 210 de Megagable, donde habló sobre 
desarrollo urbano, el movimiento ‘Yo Soy 132’ y sus proyectos de Gobierno. Véala en el Canal de Sii Tv en You Tube: 
SiiThinkTank. (N p.1) 
 
AVENTAJA ROBERTO LOYOLA CON NUEVE PUNTOS EN LA CAPITAL: PARAMETRÍA 
Por Patricia Vázquez 
El PRI permanece en la preferencia queretana, aseguró el dirigente estatal del partido tricolor, Braulio Guerra Urbiola, 
quien adelantó a PLAZA DE ARMAS los resultados de las últimas encuestas realizada por la empresa Parametría, en el 
estado de Querétaro, sobre la elección Presidencial y la relativa a la alcaldía capitalina. (PA p. 3) 
 

LOYOLA LLAMA A LA TOLERANCIA 
Por Alan Contreras 
El  candidato a  la Presidencia Municipal por  la alianza  “Compromiso por Querétaro”, Roberto Loyola Vera,  llamó a  la 
tolerancia, a los diferentes grupos sociales, esto luego de que una agrupación de trabajadoras sexuales denunciara en el 
Ministerio  Público  a  integrantes  del  equipo  de  campaña  de  Armando Rivera,  candidato  del  Partido Acción Nacional 
(PAN)  a  la  alcaldía,  por  discriminación  y  agresiones.  Roberto  Loyola  refirió  que  él  se  mantiene  con  respeto  a  los 
diferentes grupos sociales, entre ellos  las  trabajadoras sexuales, al  comentar que  los candidato están obligados a ser 
congruentes con lo que dicen y lo que hacen, en referencia a que no sólo ofertan proyectos políticos, sino su condición 
como personas y trayectoria. (C p. 7) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

EXPEDIENTE Q 

Por Adán Olvera 

 ¿OPOSICIÓN  O  PROVOCACIÓN?  Los  protagonistas  de  la  historia  seremos  79 millones  454 mil  802  ciudadanos,  ahí 
andan  4  candidatos  tratando  de  encantar  a  la  gran mayoría  de  todo  este  universo.  Doce  de  estos  79 millones  son 
jóvenes y algunos de ellos han  tomado  la opción de  la manifestación pública para pedir medios más democráticos y 
recordarnos que son apartidistas. Ayer en Querétaro ante  la visita del candidato del PRI‐VERDE, Enrique Peña Nieto, 
salieron "otros" a manifestarse; éstos  son opositores a Peña, al menos así  se podía  leer en  las pancartas; algunos de 
opositores quieren pasar a otro status, fue una manifestación pacífica pero con tintes provocación y es que adentro del 
estadio había  casi  15 mil  personas  y  ante  unos  cuantos  que  intentaron  saltarse  las  bardas  y mostrar  sus mantas,  el 
llamado  de  los  seguidores  priístas  fue  no  a  la  agresión.  Peña  vino  a  Querétaro  a  darle  un  empuje  importante  a  la 
campaña de los candidatos del estado; así se les vio reflejado en su rostro a los que aspiran a cargos de elección popular 
por este partido; afuera estaban lo que no van con él, aquí es asunto que vale destacar y es que adentro había miles que 
simpatizan con el mexiquense, así son las campañas hay seguidores y hay opositores; la estrategia de los Anti Peña se 
ubica  en  una  línea  muy  delgada  entre  la  oposición  y  la  provocación.  Y  es  que  por  más  que  digan,  adentro  había 
seguidores  y  militantes  que  sienten  y  se  apasionan  igual,  en  un  lado  cupo  más  la  prudencia  que  en  otro, 
afortunadamente y obviamente fue del lado de los que eran mayoría. Qué importante hubiera sido que los estudiantes 
del  Tecnológico  de  Monterrey  que  murieron  a  balazos,  los  jóvenes  de  Villas  de  Salvarcar  en  Chihuahua,  los  niños 
baleados en Guerrero o que los más de 60 mil muertos del país hubieran tenido un despertar de conciencias; no fue así, 
fue hasta ahora y  es  contra uno de  los que pretende gobernar al  país,  curiosamente,  como diría  el  presidente. A  las 
campañas electorales  les restan los días más intensos,  los más difíciles y somos 79 millones los que vamos a decidir; 
espero que el odio, la división y la duda no sigan siendo la bandera de algunos. 
DE REBOTE 

Las  elecciones  en  Escuelas  y  Facultades  de  la  Universidad  Autónoma  de  Querétaro,  sin  contratiempos mayores,  los 
pronósticos se cumplieron y ahora desde ahí a sanar los agravios, si es que los hubo, para que la UAQ camine mejor de 
lo que va. (DQ p.1) 
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COLUMNA: PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
De los Cobos, regreso con gloria 
Silveti, su confirmación en Las Ventas 
Le dije: Ligan a Dauahare con Chaparro 
Cumple un año de Aurelio Peña en FM 
Tormenta de lodo en las redes sociales 
 PARTIDAZO: Sabino 
Pabeto.  Carlos  de  los  Cobos,  nacido  accidentalmente  en  Tamaulipas,  pero  de  familia  queretana,  volvió  a  casa  como 
timonel de Gallos Blancos. Trae curriculum como técnico de Querétaro, Tigres, ¡América!, Celaya e Irapuato, en México y 
de  la  selección  de  El  Salvador  y,  hasta  el  año  pasado,  del  Chicago  Fire  de  la MLS.  Jugó  11  años  con  Las  Águilas  (el 
número 22 que entonces se veía raro) obteniendo cuatro títulos. Algunos de sus contemporáneos recuerdan que un día 
de  esos  llegó a  los puños  con el maestro Reynoso y  con Zelada. Algo pasó. Tiene 53 años y 33  en  el  futbol,  su  vida, 
aunque  estudió  derecho  en  la  UAQ.  Viene  con  la mayor  ilusión  a  la  tierra  de  sus  amores  en  donde,  si  lo  dejan,  nos 
salvará del descenso y, si se puede –sí se puede‐ nos meterá a la liguilla por segunda vez. Vamos, Pabeto. 
  
GALERÍA LIBERTAD 
Epidemia. Le fue mal a Diego Silveti, este jueves en  Madrid. Palmas y silencio. El hijo del Rey David tomó la alternativa 
25 años después de  su padre y  le  tocó el único  toro presentable de Núñez del Cuvillo. No  lo entendió,  aunque pudo 
hacer un quite por gaoneras, cargando la suerte y algunos muletazos. Bien en naturales. Mal con el estoque. Con todo, 
mejor que a “El Payo”. 
  
PLAZA CAFÉ 
Claro. Le comenté aquí el pasado 18 de mayo que en el caso de los generales detenidos por sus presuntos nexos con la 
delincuencia organizada, poco se conoce. Particularmente le hablaba del general Tomás Ángeles Dauahare. Le decía que 
“falta mucho por ver y oír”. Es más, no dude usted que hasta le achaquen a Tomás Ángeles la muerte del general Acosta 
Chaparro. “Al tiempo”. Bueno, pasaron cinco días para que las investigaciones comenzaran a dar color:  
¿Sabe usted con quién se reunió el general Acosta un día antes de su muerte? 
Efectivamente, acertó. Con el general Ángeles. 
Ya la Procuraduría de Justicia del Distrito Federal ha solicitado formalmente a la PGR le permita tomar declaración al 
arraigado. Esto, obviamente no quiere decir que esté relacionado con el asesinato del controvertido hombre de verde. 
No, pero para allá van. Se lo firmo. 
 LA CARAMBADA 
Otros. Varios militares, como escribía ayer, han solicitado amparo contra su detención por hechos relacionados con la 
limpia en la Sedena. Uno de ellos es un general brigadier. A éste, súmele otros 33 mandos que tomaron previsiones y 
viendo cómo se las gastan en el Gobierno Federal, pidieron la protección del Poder Judicial. En total, son 34 los militares 
que están siendo investigados. ¿A qué costo? 
 OIDO EN EL 1810 
Llueve. El lodo en las redes sociales y vía correo al servicio de candidatos y partidos contra algunos reporteros, está a la 
orden del día. Ya bajará. 
 PREEEPAREN! 
Un año. Eso cumplió mi amigo Aurelio Peña en  la banda de Frecuencia Modulada (92.7),  luego de muchos más en el 
12.50 de AM con su “Entre líneas” el noticiario matutino en donde uno se entera de todo. De todo. Un abrazo. Y muchos 
años de estos. 
 ¡AAAPUNTEN! 
Llamadas. 
Algunos panistas –y no panistas‐ se han comunicado a la dirección de PLAZA DE ARMAS para expresar su sorpresa en 
algunos  casos,  inconformidad  en  otros  y  molestia  en  los  más,  por  los  reportajes  sobre  las  fiestas  swinger  que  El 
Periódico de Querétaro ha abordado hace unos días. El tema, me parece, es reflejos de cómo –no califico‐ ha cambiado 
la sociedad queretana. Somos más habitantes, con distintos gustos y necesidades. Lo que haga cada quien tras la barda 
de su casa –o la del vecino‐ no es mi problema. No adjetivamos el asunto. No nos espantemos. 
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 ¡FUEGO! 
Nata. Panista histórica, nuestra amiga Natalia Carrillo García (60 años de militancia la contemplan) está en desacuerdo 
con la diputada Daysi Alborada Hinojosa, del PAN, y la opinión de Acción Nacional, dijo, la da el jefe del partido. O sea 
Pepe Báez, que ya la dio. Son señales. (PA p. 2) 
 
COLUMNA: FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del Agua 
Lidera PRI  las preferencias. De acuerdo con  la última encuesta de Parametría en Querétaro, el candidato del PRI a  la 
Presidencia Municipal de Querétaro, ROBERTO LOYOLA VERA, aventaja con nueve puntos a su contrincante del PAN, 
ARMANDO RIVERA CASTILLEJOS, con 48 y 39 por ciento de las preferencias ciudadanas, respectivamente. De acuerdo 
con ello, el tricolor podría recuperar la alcaldía capitalina después de 15 años. Faltan nomás 37 días. Agua de la capital, 
no tiene igual. (PA P. 1) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: NO A PROVOCACIÓN NI ENCONO: PEÑA 

Por José Luis Rodríguez 
A cerrar filas y no caer en las provocaciones de los grupos opositores a su proyecto que sólo incitan a la división y al 
encono  que  no  quieren  los  mexicanos,  llamó  Enrique  Peña  Nieto  a  sus  seguidores  en  un  acto multitudinario  en  el 
Estadio Municipal de esta ciudad, donde se congregaron miles de personas de Querétaro, Estado de México, Hidalgo, 
San Luis Potosí y Nuevo León. Al encabezar un mitin en el Estadio Municipal, cerca de 300 manifestantes  intentaron 
ingresar al lugar mediante "portazo". Cinco de ellos subieron a las bardas perimetrales y portones y desde ahí sacaron 
mantas en las que se leía "Atenco no se olvida" y se colocaron máscaras del ex presidente Carlos Salinas de Gortari. (DQ 
p.1) 
  
N: NI ENCONO NI DIVISIÓN 

Por Redacción 
Enrique Peña Nieto candidato presidencial de la Coalición ‘Compromiso por México’ (PRI‐PVEM) llamó a la militancia a 
conducirse con madurez política y a no permitir que expresiones contrarias a su proyecto propicien división. 
  
AM: PRESENTA PEÑA NIETO PLAN PARA QUERÉTARO 

Por Redacción 
Ante poco más de 12 mil personas de diferentes lugares del Estado y del País que se dieron cita en el Estadio Municipal 
de  Querétaro,  el  Candidato  Presidencial  de  la  Coalición  ‘Compromiso  por México’  (PRI‐PVEM),  Enrique  Peña  Niego, 
firmó sus ‘compromisos por Querétaro’. 
  
PA: FIRMA COMPROMISO 

Por Patricia Vázquez 

 Ante más de 14 mil simpatizantes, Ofrece Peña ampliar carretera a Sierra y Paseo de la República, abasto de agua, 120 
camiones escolares y apoyar el tren rápido, y firmó cuatro compromisos con Querétaro. 
  
C: ¡ESTOY CON QUERÉTARO!: EPN 

Por Héctor Contreras 
El  candidato  presidencial  por  la  coalición  Compromiso  por México,  Enrique  Peña  Nieto,  pidió  respeto  a  los  grupos 
sociales  opositores  e  hizo  un  llamado  a  todos  aquellos  que  no  coinciden  con  su  proyecto,  evitar  espacios  de 
confrontación que puedan provocar enfrentamientos. En su visita a Querétaro, donde se dieron cita 15 mil personas al 
Estadio Municipal de la capital, el candidato presidencial pidió a los ciudadanos que apoyan su proyecto, no caer en la 
provocación de los grupos opositores para evitar enfrentamientos. 
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FUENTES 
DIARIOS LOCALES   SEMANARIOS Y QUINCENARIOS  SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO  CyP: CIUDAD Y PODER  
N: NOTICIAS   M: MAGAZINE   RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 
AM:  AM   I18: INFORMATIVO 18   IN: INQRO.COM 
C: CORREGIDOR   FQ: FUTURO DE QUERÉTARO  IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 
PA: PLAZA DE ARMAS   LP: LIBERTAD DE PALABRA  SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
ELS: EL SOL DE SAN JUAN  PC: PODER CIUDADANO  ARM: ARGÓN MÉXICO WEB 
  ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO  EU: EL UNIVERSAL WEB 
    EE: EL ECONOMISTA 
    J: LA JORNADA 
    R: REFORMA 
 






















